

Congreso del Voluntariado

Secot, la voz de la experiencia

Ayer comenzó en Sevilla el VI Congreso Andaluz del Voluntariado, al que asiste, junto a otros colectivos, la asociación Secot, integrada por ejecutivos jubilados o en activo que ofrecen su experiencia para la gestión empresarial. — Andalucía



«Devolvemos a la sociedad lo que nos da»

Gonzalo Martínez — Presidente de la asociación Secot en Sevilla



En estos momentos de crisis, una asociación de ejecutivos jubilados dedica gratuitamente su tiempo, conocimientos y experiencia a los más jóvenes y todavía desorientados del sector empresarial

ANA FERNÁNDEZ

SEVILLA. «Devolvemos a la sociedad lo que la sociedad nos ha dado», ha manifestado a ABC Gonzalo Martínez Abad, presidente en Sevilla de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica (Secot), uno de los numerosos colectivos que participan desde ayer en Sevilla, en el VI Congreso Andaluz del Voluntariado, que fue inaugurado en el Palacio de Congresos por la consejera de Gobernación, Clara Aguilera. Secot es una asociación española de voluntariado que sin ánimo de lucro y de una forma gratuita ofrece asesoramiento empresarial a los que lo necesiten. Sus voluntarios son ejecutivos jubilados o en activo que aportan su experiencia y conocimiento en gestión empresarial. Declarada de Utilidad Pública desde 1995, cuenta entre sus socios protectores a las principales empresas españolas.

—¿Cuál es la labor fundamental de SECOT?

—El objetivo principal es asesorar a emprendedores, Pymes y ONG,s que por su pequeña dimensión o actividad no pueden recurrir a una asesoría profesional. Damos a la sociedad lo que la sociedad nos ha dado. Sin competir con estas asesorías, nosotros les damos la ayuda que necesitan para crear una empresa o para mejorar su actividad si ya disponen de una empresa en funcionamiento. Por ejemplo, acompañamos a nuestros clientes a pedir avales, o les explicamos cómo pueden acceder a las subvenciones.

También ofrecemos formación para mejorar sus capacidades en la empresa.

—¿Con la crisis ha crecido el número de consultas?

—Sí, mucho más. Un 20 % más que en años anteriores. Además estamos convencidos de que este año tendremos más altas a la asociación debido al elevado número de programas de prejubilaciones que se están dando en todos los sectores.

—¿Y cuál es el tipo de ayuda o asesoría que más les solicitan?

—Especialmente nos llegan personas que se están quedando sin trabajo y piensan que una posible salida es crear su propio negocio. Además cada vez es mayor el porcentaje de inmigrantes emprendedores que vienen a pedir nuestra ayuda.

—¿Cuáles son los principales proyectos en los que están inmersos ahora mismo o están pendientes de comenzar?

—El proyecto más importante ahora es la firma de convenios con las sociedades de desarrollo de los ayuntamientos. Se trata de convenios para asesorar a los emprendedores que llegan buscando ayuda a sus propios consistorios. Ya hemos firmado convenios con los ayuntamientos de Sevilla, de Alcalá de Guadaíra, de Utrera, con el de Dos Hermanas, y estamos próximos a firmarlos con La Rinconada y Tomares. También hemos tenido un acuerdo con la Fundación San Telmo, a través del cual participamos en el programa de asesoramiento a las empresas de la institución.

—¿Cuántas sedes tienen en Andalucía?

—En Andalucía contamos con una sede en cada provincia andaluza ubicadas en las instalaciones de las Cámaras de Comercio. Además contamos con 150 seniors, especializados en diferentes sectores empresariales y de la economía, como ingenieros, también profesionales del sector agrario y médico, entre otros.

—¿De qué forma se puede solicitar asesoría?

—Además de la forma ordinaria dirigiéndose directamente a nuestras oficinas, contamos con una Plataforma de Asesoramiento on-line, por la que se puede pedir una consulta o asesoría únicamente pulsando un botón.

Contacto: www.secot.org